

Ha regresado a Madrid el ministro secretario general del Movimiento

Madrid, 24. — Procedente de Badajoz ha regresado en la mañana de hoy a Madrid el ministro secretario del Movimiento, acompañado del vicesecretario general y demás jerarquías que habían marchado con el ministro a aquella capital.—GIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.954

Centa, Martes 25 de Abril de 1944

Ejemplar: 25 cts

Un comunicado sobre las negociaciones soviético-finlandesas

La Dieta rechazó las condiciones de la U. R. S. S.

"El Gobierno y la Dieta han tomado en consideración los factores necesarios para el bienestar del país y para su porvenir"

Helsinki, 24.—Un comunicado sobre las negociaciones soviético-finlandesas ha sido publicado en esta capital. En la primera parte del documento se ponen de relieve las dos notas sobre las negociaciones celebradas en Moscú por Paasikivi.

"Las condiciones —dice el comunicado— fueron puestas inmediatamente en conocimiento de la Dieta finlandesa en la sesión secreta del doce de abril. El presidente Linkomies hizo uso de la palabra para examinar el detalle de las condiciones soviéticas y de su exposición se desprende que las declaraciones hechas por otras partes, sobre las pretendidas modificaciones y atenciones de dichas condiciones son contrarias a la realidad de los hechos.

El presidente informó que el Gobierno, después de examinar las condiciones de la URSS en su conjunto, resolvió por unanimidad que no podían ser aceptadas como base para llegar a un acuerdo pacífico.

La Dieta aprobó el punto de vista del Gobierno y votó unánimemente la inclusión de la cuestión en el orden del día.

En esta situación el Gobierno ha comunicado a Moscú el 18 de abril que no aceptaría las proposiciones soviéticas en parte irrealizables por razones técnicas, que debilitarían y resquebrajarían fuertemente las condiciones de la existencia de Finlandia como estado independiente de manera considerable, impondría al pueblo finlandés cargas y sacrificios

muy por encima de su capacidad, según la opinión competente y unánime de los medios gubernamentales.

En su consecuencia, el Gobierno soviético, en una breve nota

hizo saber al finlandés el 22 de abril que había quedado enterado de la respuesta finlandesa, en el sentido de haber rechazado las condiciones del armisticio formuladas por la Unión Soviética, como base para las negociaciones y que había roto, por consiguiente, las planteadas inicialmente para llegar a un armisticio.

El comunicado terminó diciendo: "Las condiciones de paz han sido discutidas en Finlandia por el Gobierno y por la Dieta, de acuerdo con el régimen democrático finlandés. La Dieta se ha reunido en tres ocasiones: el 29 de febrero, el 14 y el 15 de marzo y el 12 de abril, para escuchar el informe del Gobierno y el desarrollo de las negociaciones conforme a su misión y adoptó una posición ante el punto de vista expresado por el Gobierno.

(Pasa a la página 5.)

Combate naval frente a la costa inglesa

Fué hundido un buque aliado de tonelaje medio

DEL COMUNICADO ALEMÁN

"En la noche última, lanchas rápidas alemanas hundieron frente a la costa meridional de Inglaterra un barco de tonelaje medio y en encarnizado combate contra los destructores y lanchas rápidas inglesas averiaron gravemente a una lancha enemiga.

Durante la mañana de hoy, fuerzas ligeras de la Marina alemana, han obligado a aceptar batalla en la zona de Cherburgo, a varias formaciones de lanchas rápidas británicas. Dos unidades enemigas fueron alcanzadas por los disparos de la artillería.

Fué observado el hundimiento de una de ellas.—EFE.

En una isla del Pacífico



Un soldado americano dirigiendo el fuego de su lanzallamas contra un edificio japonés, que se consume en la isla de Namur.

Jacques Doriot, resultó herido en un accidente automovilista

Regresaba de asistir a una manifestación en Nancy

París, 24. — Jacques Doriot, jefe del partido Popular francés, ha resultado herido en un accidente de automóvil ocurrido ayer, después de celebrarse una manifestación en Nancy por la legión de voluntarios franceses antibolchevistas.

Doriot, fué trasladado inmediatamente a una clínica, pero su estado no inspira ninguna inquietud. Sin embargo, se verá obligado a guardar cama unos 10 días. — EFE.

El diario portugués "A Voz" censura los ataques aliados contra LOS PAISES NEUTRALES

Califica también de acto de hostilidad contra las pequeñas naciones aliadas, las restricciones diplomáticas impuestas por Inglaterra

Lisboa, 24.—El diario "A Voz" se alza frente a los ataques dirigidos en estos últimos tiempos por la radio y la prensa aliadas contra algunos países neutrales. "Los aliados exigen —dice— que esos países, principalmente, Portugal, Suecia, España y Turquía, cesen en la venta de sus productos a Alemania so pena de romperse sus relaciones comerciales con ellos. Es preciso reconocer —continúa— que los angloamericanos están en su derecho de vender sus productos a

quienes les inspiren simpatía, pero tal acción no deja de ser una prueba de negra ingratitud con respecto a ciertos neutrales a quienes afecta mucho y si no es esto propiamente hablar de una acción de guerra si es un acto hostil".

El periódico censura igualmente que las restricciones diplomáticas no se apliquen como sería de elemental justicia —dice— a los Estados Unidos, URSS y Dominios.

Así —afirma— las restricciones constituyen un acto de hostilidad hacia las pequeñas naciones aliadas y queda demostrado que los aliados emplean dos clases de pesos y medidas.—EFE.

SU SANTIDAD

PIO XII

ha pronunciado en la Iglesia de Oriente la encíclica "Orientalis ecclesiae decus"

Roma, 24.—Su Santidad Pío XII ha pronunciado en la Iglesia de Oriente la encíclica "Orientalis ecclesiae decus", fechada el domingo de Pascua último y redactada, según los medios vaticanistas, con ocasión del 1500 aniversario de la muerte del Apóstol de los Esclaves, Cirilo. En la encíclica al Santo Padre exhorta a la Iglesia Oriental a volver al seno de la Roma apostólica. El Sumo Pontífice sugiere la celebración de un día consagrado a la Iglesia Oriental y que se dedique la máxima atención al retorno de los hermanos cismáticos de dicha iglesia al seno acogedor de Roma.—EFE.

En Inglaterra siguen aumentando las restricciones

Quedan suspendidos todos los viajes a ultramar

Londres, 24.—Todos los viajes desde la Gran Bretaña a cualquier punto de ultramar han quedado suspendidos.

El ministro del Interior ha anunciado esta noche que además de las restricciones en los viajes a Irlanda, han sido impuestas otras muy rigurosas, a causa de razones de índole militar.

Todos los viajes desde la Gran Bretaña a otros destinos, que Irlanda y a todos los países de ultramar han quedado suspendidos, salvo para los agentes con carácter urgente de carácter nacio-

nal, que no puedan ser aplazados.

Las personas a las cuales se les han concedido ya permisos de salida, serán autorizadas para utilizarlos hasta la media noche del jueves 27 del corriente.

Después de esta fecha ningún permiso será válido, a menos que haya sido entregado el 19 o con fecha posterior.

Estas restricciones estarán en vigor hasta nuevo aviso, pero tienen carácter temporal y se atenuarán inmediatamente que las consideraciones militares lo permitan.—EFE.

Gran Cuartel General del Führer, 24.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

"En la región de Sebastopol, los bolcheviques atacaron ayer

con potentes formaciones y con el apoyo de numerosos tanques y aviones.

Después de duros combates, nuestras valerosas tropas han alcanzado un completo éxito defensivo y han destruido 57 carros blindados.

Los pilotos alemanes de caza y bombardeo derribaron 27 aviones soviéticos.

En la zona oeste de Sebastopol los barcos de protección de un convoy alemán derribaron por su parte seis bombarderos enemigos.

En encarnizados combates defensivos de los últimos días se ha distinguido notablemente una división de la DCA, mandada por el general de División, Pickert.

Desde el 8 al 25 de abril, esta unidad destruyó 105 aviones enemigos y 82 tanques.

Entre los Cárpatos y el alto Dniester, las tropas alemanas y húngaras han continuado sus ataques y sus ganancias de terreno, a pesar de la áspera resistencia del adversario.

Fueron rechazados los contraataques bolcheviques.

Al suroeste de Narva han fracasado varios asaltos enemigos.

En el curso de un ataque de los bombarderos soviéticos contra un convoy alemán frente a la costa norte de Noruega, fueron derribados cuarenta aviones enemigos. De ellos, 37 en combates

aéreos y tres por los barcos de protección de la Marina de guerra".—EFE.

ATAQUES RUSOS RECHAZADOS EN EL ISTMO DE CARELIA

Helsinki, 24.—Comunicado, finlandés:

"Tropas de choque enemigas han atacado en cinco puntos del istmo de Carelia y Aunus Maaseikae.

El adversario fué rechazado. En los demás frentes no se señalan acontecimientos de importancia".—EFE.

Pinchney Tuck ha sido nombrado embajador de los Estados Unidos en Londres

Washington, 24.—El presidente Roosevelt ha nombrado a Pinchney Tuck, antiguo embajador en Vichy, embajador de los Estados Unidos en Londres.

Reemplaza a Alexander Kirk, nombrado miembro norteamericano en el consejo consultivo aliado para Italia.—EFE.

Reemplaza a Alexander Kirk, nombrado miembro norteamericano en el consejo consultivo aliado para Italia.—EFE.

Reemplaza a Alexander Kirk, nombrado miembro norteamericano en el consejo consultivo aliado para Italia.—EFE.

Reemplaza a Alexander Kirk, nombrado miembro norteamericano en el consejo consultivo aliado para Italia.—EFE.

Reemplaza a Alexander Kirk, nombrado miembro norteamericano en el consejo consultivo aliado para Italia.—EFE.

APOLO

Hoy por sesiones a las horas de costumbre.
GRAN ESTRENO
La gran película de Astoria Films, titulada

Mi cielo de Andalucía

Por Angelillo, Trini Moren, Enrique Diosdado y Antonia Calderón.

Las escenas de esta gran película las contemplan todos los ojos y sus canciones las cantarán todas las bocas.

Mi cielo de Andalucía

es la mejor interpretación de cuantas Angelillo ha realizado en su vida artística.

Completa el programa el gran Noticiario Español
NO-DO, NUM. 68-B

El jueves:

La graciosa comedia en español:
NO TE FIES DE LAS TONTAS

El sábado:

La gran producción de Metro Goldwyn, hablada en español, titulada:

LA NUEVA MELODIA DE BROADWAY

por FRED ASTAIRE y ELEANOR POWELL.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

25 de abril, martes.—Sexto de los Trece Martes dedicados a San Antonio de Padua.—Santos Marcos, evangelista; Esteban, obispo, Filón, Agatopodo, diácono; Hermógenes, Calixto, Evidio, mártires, y Aniani, Ermíno, obispos. Letanias mayores. Estación de San Pedro.

La Iglesia celebra hoy dos solemnidades, aunque entre sí no tienen ninguna relación. Son éstas, las Letanias Mayores, que se rezan para atraer las gracias celestiales y ahuyentar calamidades temporales, y la Fiesta de San Marcos Evangelista. Aunque por alguna razón, se traslade la festividad del Santo Apóstol Evangelista, las Letanias se tienen en este mismo día 25.

San Marcos, discípulo de San Pedro, es uno de los cuatro Evangelistas que inspirado por el Espíritu Santo escribió la vida de Jesús, según la predicación del mismo Pedro.

Empieza su relato con la Misión de San Juan cuya "voz clamaba en el desierto"; por esto se le representa con un león a sus pies. Fue uno de los setenta y dos discípulos y el primero que predicó a Cristo en Alejandría. Su cuerpo fue trasladado a Venecia.

SAN JOSE

Mañana festividad de la solemnidad de San José, Esposo de la B. V. M. y Confesor y Patrono de la Iglesia Universal, la asociación Josefina, celebrará en su honor, los cultos que siguen, que tendrán lugar en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las ocho y treinta, misa de Comunión general y a las siete y treinta de la tarde, exposición mayor del Santísimo Sacramento, rezo del santo rosario, letanias, ejercicio en honor del glorioso Patriarca, bendición y reserva.

Delegación del Ministerio de Trabajo

SERVICIO DE FAMILIAS NUMEROSAS

Publicado en el B. O. del día 10 de los corrientes el Reglamento para la aplicación de la nueva Ley de Protección a las Familias Numerosas de 13 de Diciembre de 1943, se advierte a los cabezas de Familia Numerosa, que si desearan o no acogidos a la legislación anterior, que si desearan disfrutar de los beneficios que ahora se conceden, vienen obligados a incoar expediente en los impresos oficiales que distribuye esta Delegación Provincial de Trabajo.

Por Dtos. España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 20 de Abril de 1944.

El Jefe de la Inspección, Delegado Accto: Ant...

Un variado festival artístico en el Cuartelamiento del Regimiento de Infantería Ceuta número 54, en honor de los nuevos reclutas

El pasado sábado tuvo lugar en el patio del cuartel del Regimiento de Infantería de Ceuta número 54 una magnífica velada a cargo del Cuadro Artístico del Hogar del Soldado y destacados elementos de la localidad.

Es digna de toda loa la acertada actuación que, desde hace ya bastante tiempo, viene desarrollándose en beneficio del soldado, en este acuartelamiento. Actos culturales, artísticos y deportivos, se suceden continuamente, en los que tanto aprende y agradece el soldado.

Esta velada, en honor de los nuevos reclutas del 44 ingresados recientemente constituyó un atrayente festival. La dirección del Hogar del Soldado, con su acostumbrado acierto, montó un programa polifacético, en el que tuvo cabida desde el caricato al ilusionista, pasando por el flamenco, la gracia de la mujer española en el baile y un quinteto tropical que ya en varias ocasiones hemos elogiado.

En la primera parte del programa actuó la orquesta del Regimiento que interpretó una escogida sinfonía bajo la dirección del soldado Santiago García. A continuación, los ya conocidos aficionados de la localidad señores de Cotilla, con esa perfecta interpretación a que nos tienen acostumbrados y muy bien secundados por José Ibarra y Vicente Figueroa, interpretaron el juguete cómico "La Afición" de Ramos Marín, que fue la delicia del público.

Todas las incidencias del acto fueron aplaudidísimas.

La segunda parte presentó el cuadro titulado "Galas Artísticas", compuesto de los siguientes números:

Rafaelita Espinosa, la conocida y simpática canzonetista, interpretó varias canciones que fueron aplaudidas calurosamente.

"Peluso", conocido ya por el público, deleitó al auditorio con varias canciones criollas. Alberto del Castillo recitó varias composiciones de su escogido repertorio.

Isabelita Becerra, la joven estrellita de la canción, deleitó al público con su agradable voz, siendo aplaudida en su actuación.

El quinteto "Veracruz", excelente conjunto, interpretó varias canciones criollas con una escogida selección de su bien repleto repertorio.

Maruja Sedeño, la bella joven que forma parte de este acreditado conjunto, tuvo más tarde un éxito ruidoso con la interpretación de varios números de flamenco.

Seguidamente apareció en el escenario el Doctor X para llevar a cabo diversos juegos de prestidigitación y destreza. Como final de su actuación, llevó a cabo varios experimentos de hipnotismo y sugestión, sin que en nada desmerecieran en consecución e interés a los que realizan actores profesionales del arte que cultiva modesta y aplaudidamente el Doctor X.

Como último número actuaron los célebres excéntricos Potito-Pepi y Tober, ya conocidos de nuestro público. Su labor fue un nuevo éxito que estos aficionados y buenos artistas añadieron a los numerosos conseguidos en una existencia breve y plétórica de triunfos.

Con sus clásicas "gansadas", poniendo en la actitud una cara de sólido elemento, lograron un afortunado número que fue calurosamente aplaudido. Graciosa en extremo, resultó su interpretación hilarante de la popular copla "La capa de Luis Candelas".

Los números fueron presentados con claridad y buen gusto por el caricato "Cartucho".

Para terminar, resaltaremos la actuación breve de la monísima Paquita Gabira, que constituyó la nota simpática e infantil de la velada.

Al acto asistieron los jefes y oficiales del acuartelamiento, acompañados de sus distinguidas familias, así como numerosos invitados de la localidad.

El domingo se celebró en Ceuta la fiesta de la Unificación

El domingo se celebró en nuestra ciudad el aniversario de la Fiesta de la Unificación, cuya conmemoración fué trasladada a este día por disposición de las autoridades.

Por la mañana, en el santuario de Nuestra Señora la Virgen de África tuvo lugar una solemne misa a la que asistieron numerosos fieles. En el centro del templo, delante del altar, tomaron asiento para presidir el acto las siguientes autoridades: excelentísimo señor Gobernador Militar, general Santa Pau; excelentísimo señor jefe de las Fuerzas Navales, Jiménez Pidal; excelentísimo señor general de Intendencia, Martínez Cuartero; ilustrísimo señor alcalde, Vidal Fernández; excelentísimo señor Comandante de Marina, Ramos Izquierdo; jefe local del Movimiento, camarada Gonzalo Coello; Comisario-jefe de Policía, don José Granjer; delegado comarcal sindical, camarada Cazalla y otras autoridades y jerarquías, así como numerosas representaciones de los centros oficiales de la ciudad.

Ofició el acto religioso el párroco del Santuario don Bernabé Perpén.

Seguidamente, a las once de la mañana, una vez terminado el Santo Sacrificio de la Misa, las autoridades se trasladaron al monumento a los caídos, sito en la Plaza de África donde el padre García Cruzado, en nombre del señor Vicario, rezó un responso.

El excelentísimo señor general Santa Pau y el ilustrísimo señor alcalde, colocaron dos preciosas coronas al pie del altar y a continuación, en medio de un profundo silencio de todos los numerosos asistentes al emocionante acto, tuvo lugar, por parte del jefe local del Movimiento, camarada Coello, la lectura del decreto ordenando la Unificación.

Por último, el excelentísimo señor general Santa Pau dió los gritos de ritual, después de cantarse el "Cara al Sol" con todo fervor.

distinguida señora esposa de nuestro buen amigo, el abogado don Enrique Lanuza Cano, de soltera María del Pilar de la Peña. Bienvenida.

—Procedente de varias ciudades de la Zona, llegó ayer a Ceuta el catedrático de árabe de la Universidad Central, don Emilio García Gómez, acompañado de varios universitarios.

FUNERALES
Con asistencia de numerosos familiares y amigos del finado, se celebraron ayer en la iglesia de Nuestra Señora de África, a las diez y media de la mañana, los funerales por el eterno descanso

Noticias varias

NATALICIO

En la madrugada del domingo dió a luz con toda felicidad un hermoso niño, la señora, doña Tomasita Figuerola, esposa de nuestro buen amigo el Consignatario de buques, don Antonio Partida Sobrino.

Tanto el padre, como el recién nacido, se encuentran en perfecto estado de salud.

Felicitemos muy de veras a los venturosos padre, por este grato acontecimiento familiar.

VIAJEROS

De la península regresó la

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad
JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

A NUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

SE VENDE Enciclopedia Espasa, 82 tomos. Razón Millán Astray, 2.

SE VENDE casa. Razón, Jáudenes, 43.

VENDO máquina escribir Smith Premier en buen uso, muy barata. Razón: Calvo Sotelo, 26, almacén.

SE VENDE un dormitorio, una mesa escritorio y varios objetos más. Calle de Ingenieros número 1. Pabellones izquierdos, letra F.

Traspaso
SE TRASPASA o alquila un establecimiento de café y bebidas, situado en el Cruce de O'Donnell, n.º 1.

Alquileres
MATRIMONIO sin hijos desea habitación amueblada con familia honorable o piso pequeño próximo Morro, o Plaza de África, Razón Militar (Portería).

SE ALQUILA habitación, caballero solo, cuarto baño. Razón en esta Administración.

Varios
LEPIANI. Procurador. Algeciras, NAVARRO. Certificados penales, presentación de instancias, documentos, Conrado Alvarez, 8.

Cervantes

PROGRAMA PARA HOY.

ULTIMO DIA
Continua desde las 5.
SPENCER TRACY y HEDY LAMARR

ESTA MUJER ES MIA

Una película deslumbrante y supersensacional de la que guardará usted un gráfissimo recuerdo

Mañana estreno de



En inmediatamente después el film supremo



GRETA GARBO CHARLES BOYER

MARIA WALEWSKA
DIRECTOR: CLARENCE BROWN



del alma de don José Ocaña Peralta, fallecido el día primero de abril en nuestra ciudad.

NO SALIO EL CORREO
Debido al mal estado del tiempo, suspendió ayer su diaria travesía a Algeciras el vapor correo.

El barco reanudará su servicio en cuanto el tiempo lo permita.

EDITORIAL

Fiesta del Libro

España ha celebrado con solemnidad y en la atmósfera de serenidad cordial que preside todas sus actividades culturales, esta maravillosa Fiesta del Libro, que el nuevo Estado, impulsa y dignifica como exponente máximo del signo hispánico en toda su presencia y en todo su imponderable valor.

Nuestra Fiesta del Libro, que es al mismo tiempo, la fiesta magna y soñera del idioma, tenía que lograr ante la generación nueva, el prestigio, la dignidad y la trascendencia que la España de la Victoria le ha devuelto hoy.

El Libro está hoy en el pensamiento y en el horizonte de España, al celebrar su fiesta magna en la serenidad radiante de nuestro cielo en calma, nosotros queremos que se prosiga su esfuerzo y que la obra profunda del sentimiento hispánico, encuentre en ellas a cada paso, un nuevo motivo y un valor mayor.

Publicaciones

"ECCLESIA". - Sumario que es la Revista publica en su último número:

Necesaria insistencia (editoriales). Legislación sobre el desamoniado. Memoria de la Asociación de Homores de Acción Católica. Actividades de Acción Católica. Por el Papa y por la paz (reportaje gráfico). Comulgar por Pascua florida, por Francisco Blanco Nájera. Libros prohibidos, por Marcelino Zalba, S. J. Vida católica, nacional e internacional. Orientaciones bibliográficas. Voz de los Prelados. Crítica de espectáculos. Archivo, etc. etc.

la enfermedad de la PROSTATIA y urinaria. Frecuentes deseos de orinar, micciones dolorosas, retención de la orina, atrofia completa, puede combatirse con el LIDACRÓN. El tratamiento es sencillo, notándose una inmediata mejoría. Venta en Farmacias. Laboratorio L. I. D. A. T. Consejo de Ciento, 280. - Barcelona. Consulte con su médico (Aprob. Censura Central Sanitaria n.º 3248)

Relato de guerra

Crónica curiosa de un periodista CROATA

Por Signo

Estoy sentado frente al campesino montañés croata Marco y espero impaciente el momento en que éste rompa su silencio y empiece a relatarme los recientes episodios de su vida montañés. Se me ha informado de que fué hecho prisionero por las tropas alemanas en los montes de Bosnia, donde actuaba como miembro de una banda de guerrilleros, con los pies congelados por el frío.

"¡Sí, señor." Malos tiempos cayeron sobre nosotros, los campesinos, cuando en lugar de las tropas alemanas llegaron a nuestras montañas los italianos. Frecuentemente se observaba entonces la presencia de gentes extrañas en nuestra aldea. Hablaban con unos y con otros, alentando a todos para que se sumaran a los llamados "campeones de la libertad" que, según ellos, luchaban bajo las órdenes de uno a quien llamaban Tito. Pero yo continué en mi caserío. ¿Por qué había yo de luchar contra los alemanes? Mi padre sirvió en las filas del Ejército austriaco y fué condecorado en la guerra mundial pasada con la Medalla al Valor. Siempre sintió un gran cariño por los alemanes, como soldados y como camaradas, y ese cariño me lo infundió a mí con sus constantes relatos de sus buenos tiempos de hombre mozo. De todos modos, me procuré un fusil y una pistola. En tiempos tan azarosos como los que se iniciaban, me parecía prudente estar dispuesto a todo evento. Nunca pensé, sin embargo, en echarme al monte y combatir a los alemanes. Pocos días después —era el mediodía, en verano, y me encontraba en el mercado de Dubrovnik, donde ya se habían desarrollado algunos incidentes por la mañana— grandes grupos de oficiales y soldados italianos recorrieron la ciudad cantando y gritando: ¡Paz! ¡Paz! estaban completamente horrachos y para manifestar su alegría disparaban al aire sus armas. Gritaban con voces ensordecedoras diciendo que la guerra había terminado; que Italia, Inglaterra y Norteamérica habían firmado la paz y que solamente los alemanes eran quienes se resistían y que querían seguir luchando. Se nos invitaba a coger las armas y, en unión de todos los amantes de la paz, italianos, ingleses, norteamericanos y soviéticos, expulsar del país a los alemanes."

Guardó silencio algunos instantes. Me pidió un cigarrillo, que encendió con el mío. Como ordenando sus recuerdos, miraba fijamente el humo azul y, por fin, continuó diciendo: "Pero yo no podía decirme. Muchos de mis convencidos se habían marchado ya al monte. Nada agradable llegaba hasta nuestros oídos respecto a ellos. Un día entraron en mi casa varios hombres armados y me araron. Me dijeron que yo era un enemigo de la "buena causa". Fui

arrastrado hasta la carretera. Ase sinaron a mi mujer ante mis propios ojos y prendieron fuego a mi cabaña. Mi ganado se lo llevaron con el de mis vecinos. No he vuelto a ver a mis dos hijos desde entonces. Muchos hombres de nuestra aldea fueron fusilados. Durante el saqueo de mi casa, descubrieron las armas que tenía escondidas. Me dijeron que también a mí me fusilarían si no marchaba con ellos, porque en tal caso quedaría demostrado que guardaba las armas dispuesto a combatirlos."

"Yo soy un sencillo campesino montañés que nada sabe de la política de los que mandan. En aquel momento todo me era indiferente, pues mi pequeño caserío había quedado destruido por el incendio, mi mujer había sido asesinada, y los niños... ¿Dios sabe dónde se encuentran! En mi desesperación opté por ir con ellos."

"En el monte tenían un depósito de armas, municiones y pertrechos de guerra y de todo cuanto habían cogido en los almacenes del Ejército italiano. Fui provisto de lo necesario, quedé clasificado y, a través de los montes, fuimos apoderándonos, como saltadores de cuenta encontrábamos a nuestro paso. Asaltamos aldeas pacíficas y, des de las montañas, disparábamos contra las columnas de tropas alemanas. Tuvimos muchas pérdidas de hombres, porque, careciendo de médico y de material sanitario, nada podíamos hacer por nuestros heridos. Era una lucha odiosa. Disparábamos y huíamos."

"Durante largos meses vivimos en continua marcha por las montañas, padeciendo todos los rigores del calor y del frío. Nuestros uniformes y nuestro calzado estaban hechos jirones. Frecuentemente padecimos hambre. A esto se añadía que los alemanes nos perseguían durante semanas enteras y sin tregua, de modo que casi no nos podíamos tener en pie, de hambre y agotamiento. Nuestros jefes nos hablaban siempre del gran Estado futuro bajo la inspiración de Moscú y de las atrocidades que atribuían a los alemanes. Creyóramoslo o no, de nada nos servía porque no nos era posible ya volver sobre nuestros pasos. Nuestros campesinos nos odiaban y maldecían cuando nos dejábamos ver, y el alemán había pasado a ser realmente nuestro adversario."

Cuando llegó el invierno, tuvimos que separarnos constituyendo pequeños grupos, a fin de que pudiéramos así atender mejor a nuestra subsistencia. Aquello fué terrible. Semanas enteras pasamos en el hielo y la nieve sin equipos ni alimentación suficientes. Dormíamos en cuevas, en pajares o cubiertos de hojarasca. Vivíamos como fieras y nos comportábamos como tales. Per una oveja o algunas prendas de vestir asesinábamos a nuestros pobres paisanos."

"Las pieles que me ató a los pies para no tener que marchar descalzo sobre la nieve, empezaron a deshacerse. Después de una horrible noche de tormenta que pasamos cobijados en una cabaña de ovejas derruida, no me era posible seguir andando sin enormes dolores. Tenía congelados los dedos de ambos pies. A pesar de ello fui obligado a seguir caminando. Fué una marcha verdaderamente horrorosa."

"En tales circunstancias, un pequeño destacamento de cazadores alpinos alemanes cayó sobre nosotros. Ni siquiera teníamos energías para defendernos y nos dispusimos a ser fusilados. Pero lo que sucedió con nosotros fué bien distinto de lo que esperábamos. Los enfermos — yo entre ellos — fuimos evacuados de aquellos lugares sobre animales de carga. En la ambulancia militar fuimos objeto de toda clase

Dolencias de la mujer

Males de piernas • Varices • Flebitis Jaquecas • Ahogos • Vértigos • Obesidad Congestionamientos y otros trastornos de la edad crítica conviene tratarlos con

DEPURATIVO RICHELET

Excelente purificador de la sangre indicado para combatirlos. C. S. N.º 4.374

JEFATURA PROVINCIAL DE SANIDAD DE CEUTA

Medidas de desinsectación

El excelente estado sanitario que disfrutamos en Ceuta tiene ante sí tan sólo un peligro en los actuales momentos: la presencia de algunos casos de tifus exantemático en varias poblaciones de la Península.

Paraprocurar evitar ese peligro se necesita el concurso de todos en una lucha constante contra la suciedad y toda clase de parásitos y muy especialmente contra los piojos, únicos transmisores de la enfermedad aludida.

Sin piojos no se propaga el tifus exantemático, tanto que si fuese posible conseguir el ideal de la desaparición total de esos parásitos de nuestra ciudad, la llegada de uno o más enfermos carcerarios de toda importancia una vez alcanzada esa circunstancia.

La campaña de despiojamiento está ya iniciada y continúa realizándose por esta Jefatura en colaboración con el Ilustre Ayuntamiento, pero ha de completarse con las medidas de limpieza y desinsectación que a continuación se mencionan y cuyo cumplimiento será exigido a los interesados con el mayor rigor. En los teatros se procederá diariamente, al término del espectáculo a pulverizar con solución acuosa de formol al 15 por 100, los suelos, paredes y demás partes no tapizadas. A la mañana siguiente esas mismas partes serán objeto de un fregado minucioso con solución en caliente de carbonato sódico al 5 por 100. Los lavados en frío no destruyen los parásitos.

Las partes tapizadas se limpiarán a fondo todas las mañanas por medio de máquinas aspiradoras o en su defecto por medio de un cepillado energético. El polvo recogido por uno u otro procedimiento será quemado.

Las empresas prohibirán la entrada en la sala de espectáculos a las personas que por su aspecto sucio sean sospechosos de ser portadores de parásitos.

Las mismas medidas se llevarán a cabo en casinos, cafés, bares y establecimientos análogos.

También serán de aplicación en los vehículos de servicio público, ejecutándose para mayor facilidad en los garages respectivos.

Al término de la jornada o antes de comenzar la siguiente se lavarán los suelos y partes no tapizadas de los mencionados co-

de cuidados y nos proporcionará una buena comida. A mí me tuvieron que amputar el pie izquierdo y todos los dedos del derecho para salvarme las piernas. ¡Y aquí me tienes hecho un inválido! Se incorpora, al decir esto, dando muestras de evidente cansancio.

"¡Ya lo sabes todo! — me dice. Acaso comprendas ahora cómo puede uno nallarse incurso en una culpa sin ser culpable. Nuestra explicación ha sido terrible.

ches por medio de la solución de carbonato sódico al 5 por 100 en caliente y se cepillarán energicamente las partes tapizadas, destruyendo por el fuego el polvo que se recoja. Los coches se mantendrán durante todo el servicio en estado de debida limpieza.

Se colocará en sitio visible de los coches el certificado que se entregará al ser desinfectados por el Servicio Oficial Sanitario.

Personal designado al efecto vigilará el cumplimiento de estas instrucciones al objeto de sancionar toda omisión que se observe.

Ceuta, 21 de abril de 1944. El Jefe Provincial de Sanidad, José Bosque

NUESTRA INFORMACION DE ALGECIRAS

A causa de no haber salido ayer el correo de la Península por el temporal reinante, no pudimos recibir el sobre con la acostumbrada información de nuestro corresponsal de Algeciras, por lo que una vez más habrán de disculparnos nuestros numerosos lectores de dicha plaza.

Ha terminado la Feria de Sevilla

Las personalidades comenzaron a abandonar la ciudad

Sevilla, 24.—Ha terminado la feria. Las personalidades que han sido huéspedes de honor de la ciudad comienzan a abandonar Sevilla. La capital vuelve al trabajo normal y laborioso y recupera su propia fisonomía.

La exposición de arte popular portugués está siendo muy visitada y ha constituido la nota cumbre. La sección de tipos representativos de las distintas regiones portuguesas, vestidos con la tradicional costumbre, es una de las más interesantes y ha merecido elogios de los técnicos y profanos.

El broche de oro de la participación lusitana en las fiestas primaverales de Sevilla será la fiesta de Arte que el miércoles se celebrará en el recinto de los jardines del Alcázar.

En el festival intervendrán el director del Teatro Nacional de Lisboa y otros artistas portugueses, escritores españoles y lusos.

Ferro, delegado de la embajada portuguesa de Cultura y Arte en Sevilla, ha dicho que está complacido por los obsequios e hidalguía que ha encontrado en el pueblo sevillano y en sus elementos directores.—CIFRA.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

Economía española

Misión de la XXII Feria Muestrario Internacional de Valencia

En esa constancia que caracteriza todo lo que es genuino de la vida, para plazo ya muy breve — del 10 al 25 de mayo — la XXII Feria Muestrario Internacional de Valencia, va a volver a ser una realidad.

No se trata aquí, en este artículo, primero que como los de otro años no siento otro deseo que aportar lo modesto que a pluma pueda rendir, de "glosar" la Feria de Muestras anticipadamente. La finalidad es bien distinta.

Por encima del carácter im personal de todo certamen que tenga una relación con la vida económica de un país, hay siempre un sentido de "misión" que va más allá de los pequeños matices de limitados propósitos. Y ese punto, bastante difícil de determinar, y mucho más de expresar, es el que rinde en el aspecto general la más meritoria de las obras, al incitar el estímulo, obligar como aliciente, hacer un esfuerzo más, a veces sobreponiéndose a las circunstancias, y, en casi todos los casos, patentizar en realidades las posibilidades de una producción que muchos no comprenden a costa de cuantos esfuerzos se logra mantener en el nivel e importancia que las circunstancias requieren.

Sin embargo, hay algo mucho más importante que "eso", que en la tónica del esfuerzo creador y productor de intereses lo ofrece anticipadamente la XXII Feria Muestrario Internacional de Valencia. Basta tan sólo observar para ello, el "matiz internacional", logrado a costa de esfuerzos, que tiene en este año, a pesar de las mayores dificultades, mucha mayor extensión que en los precedentes.

La XXII Feria que en 1944 Valencia ofrece a España y al Mundo, sin romper ninguna tradición, se reafirma más y más en su misión de ligar intereses de los pueblos. No cabe medir por la cuantía o importancia, lo que es genuino de un deseo: hacer llegar la voz de España. Podrán, los exigentes, quizá pedir más o desear mucho más en lo referentes a cuantía; pero, al margen de esas menudencias, mucho más allá del tamizado de apreciación del exigente o crítico, no cabe ninguna duda que en la XXII Feria Muestrario Internacional de Valencia se ha logrado ya, antes de que esta abra sus puertas al público, lo que puede decirse fue finalidad suya, al hacer sonar el eco fuerte de lo hispano entrelazado en el reducido mundo de países que por fortuna o don de Dios, conservan la libertad de su neutralidad.

Seguramente, a partir de la

fecha de apertura del certamen comercial — el 10 de mayo —, se podrá hacer la censura o el elogio, medir el éxito y exponer lo que allí pueda presentarse al público; por ahora, con la sinceridad fría del que no enjuicia ni establece prejuicios, sólo puede decirse que en la "misión" encomendada a la XXII Feria Internacional de Muestras de Valencia, se ha conseguido ya, con las aportaciones de Portugal, Suecia, Suiza, Eslovaquia y otros muchos países, mantener su matiz de una manera clara, sencilla, y sin alardes.

Y por encima de esos esfuerzos, en esa misión de valor incalculable, que a pueblos con pueblos, que entrelazan intereses y crean los nexos más afines de la vida por las relaciones entre los hombres, el esfuerzo creador de esta XXII Feria Muestrario Internacional que va a volver con más fuerzas y más bríos, ha logrado ya sus propósitos para tener anticipadamente la satisfacción de que nada fué en vano.

Queda, además, el estudio de lo que en lo referente a lo nuestro, a España, pueda ser para nosotros la Feria comercial de Valencia. Pero ello es tema que bien merece, en breve, la atención de otro reducido artículo.

AYER LLEGO A MURCIA LA DELEGADA NACIONAL DE LA SECCION FEMENINA

Fué recibida por las autoridades y jerarquías

La delegada provincial le entregó un artístico traje de huertana

Murcia, 24.—En la mañana de hoy, en el correo de Madrid, llegó la delegada nacional de la Sección Femenina, acompañada de la secretaria nacional del Frente de Juventudes.

En la estación esperaban a Pilar el gobernador y jefe provincial, autoridades, jerarquías y numerosos afiliados a la Falange.

Al descender del tren fué cumplimentada por las jerarquías, trasladándose al hotel.

Poco después de las nueve y media asistió en la catedral a una salva ante el altar de la Patrona de Murcia, Virgen de la Fuente-santa, terminada la cual visitó el famoso claustro del templo, admirando los cuadros de mérito que la catedral encierra. Seguidamente se dirigió a la Delegación provincial de la Sección Femenina donde esperaban a Pilar Primo de Rivera la delegada provin-

HOMENAJE A MARIANO Benlliure

El próximo domingo se celebrará la entrega e imposición de la Gran Cruz de Alfonso el Sabio

Madrid, 24.—El domingo siete de mayo, se celebrarán los actos en honor de Mariano Benlliure, con motivo de la entrega e imposición del distintivo de la Gran Cruz de Alfonso el Sabio.

El homenaje tendrá carácter nacional. Habrá una misa solemne y después en la plazoleta de la fachada posterior del museo de Reproducciones, donde se alza la estatua de la Reina María Cristina (una de las obras del insigne autor) se celebrará el acto de imposición de la insignia.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

LA FIESTA DEL LIBRO EN CEUTA

Misa de requien en el Santuario de Ntra. Sra. de Africa

En el Instituto hablaron los señores Luna y Toledano

Organizada por el Instituto Nacional Hispano-Marroquí, se celebró ayer, con motivo de la Fiesta del Libro, una misa de requien, en sufragio del alma de Don Miguel de Cervantes y Saavedra y de los estudiantos y catedráticos caídos por Dios y por España en nuestra Cruzada.

Este acto religioso tuvo lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, a las 10'30 oficiando en el mismo el muy ilustre señor Canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, don José Chico Vaello, que es profesor de Religión y director espiritual del referido Instituto.

En sitio destacado del templo, se encontraba el ilustrísimo señor Director del indicado Centro de Enseñanza, don Feliciano Luna, acompañado de los catedráticos del mismo y las naves del Santuario estaban ocupadas por alumnos de ambos sexos del Instituto.

Después de la misa, ante un túmulo instalado en el centro de la iglesia, se cantó solemne responso.

A continuación, en los locales del Instituto, tuvo lugar el acto académico.

Primeramente habló el director del Centro, don Feliciano Luna, que elocuentemente exhortó a los alumnos a que afirmasen su amor al libro sirviendo así a la mejor de las señoras, la sabiduría que no se niega jamás al que lee asiduamente. Con citas oportunas, sacadas del Quijote y glosas a las mismas conducentes a idéntico consejo, dió feliz remate a su brillante intervención que fué muy justamente aplaudida.

Seguidamente el catedrático de Literatura don Jerónimo Toledano desarrolló con palabra fácil y elocuente una bien pergeñada conferencia sobre las excelencias y valores de nuestros poemas épicos. Su disertación, muy amena y erudita, absorbió en todo instante la atención del auditorio que premió su trabajo ovacionándole calurosamente.

El acto finalizó con unas brevísimas palabras del señor Luna, que anunció a los escolares que el Instituto obsequiaría a todos los que habían obtenido Matrícula de Honor durante el curso pasado, y a los de superior puntuación, con ejemplares de la obra del señor Lería "Un legionario español en la antigüedad", modelo excelente de dicción castiza y enjundia españolísima que nadie debe dejar de conocer.

Y con el triple saludo a Franco y los gritos de rigor se dió por terminado el acto que cons-

tuyó un evidente éxito por el que felicitamos al claustro de nuestro Instituto, de Segunda Enseñanza, su organizador.

En toda España

Madrid, 24.—Se reciben noticias de toda España, de haberse celebrado con el mayor éxito los actos que con motivo de la Fiesta del Libro habían sido organizados.—CIFRA.

Madrid, 24.—En la mañana de hoy con motivo de la Fiesta del Libro se ha verificado en el aula magna de la Universidad Central un sencillo acto conmemorativo, en el que han tomado parte el jefe de la Biblioteca Universitaria, un representante del SEU y el catedrático de Filosofía y Letras, don Víctor García Hoz.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos.—CIFRA. INAUGURACION EN LA BIBLIOTECA NACIONAL DE LA EXPOSICION BIBLIOGRAFICA DE JOSE ZORRILLA

Madrid, 24.—Coincidiendo con la Fiesta del Libro, ha sido inaugurada en la mañana de hoy, en la Biblioteca Nacional, la exposición bibliográfica, acerca de José Zorrilla, conmemorativa del centenario del estreno de "Don Juan Tenorio".

Presidió el duque de Maura y asistieron numerosas personalidades académicas y escritores.

La exposición de autógrafos del autor de "El zapatero y el rey", así como su testamento y un apunte del pintor Madrazo, está siendo muy elogiada.

La exposición será clausurada el uno de mayo.—CIFRA.

Ciudad Real, 24.—Con motivo de la Fiesta del Libro, se ha celebrado diversos actos. Hubo una misa en sufragio de los escritores caídos durante la gloriosa Cruzada. Asistieron los profesores del Instituto, Escuela Normal y otros centros docentes y numerosos estudiantes.

En el paraninfo del Instituto se celebró una conferencia a cargo del catedrático de Literatura, Carlos Calatayud.—CIFRA.

Castellón de la Plana, 24.—Se ha celebrado brillantemente la Fiesta del Libro con una misa en la Iglesia arciprestal y un acto literario en el salón de actos del Instituto Nacional de Enseñanza Media.—CIFRA.



Gasógenos "AUTOFORO"

equipados con Mezclador "LLARVI"

Gasógenos "CICLOPE"

DECLARADOS DE UTILIDAD NACIONAL TURISMOS-CAMIONES

Suministrados por

FORD MOTOR IBERICA BARCELONA

Pida detalles en la Concesión Oficial Ford

AUTO-REPUESTOS, Sdad. Ltda.

Calvo Sotelo, 6. CEUTA

Para su coche o camión FORD adquiera solamente recambios FORD legítimo.



Aprenda contabilidad por correspondencia

... y en pocas semanas, a poco coste, se capacitará para conseguir un magnífico empleo. Decídase enseguida.

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "A" ACADEMIA CCC APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad • cálculo métrico • correspondencia comercial • costura • albañilería • decoración • carpintería • ebanistería • metalurgia • electricidad • arte textil • artes gráficas

Casa Abu Jarham Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. primer piso. Falange Española, 41

TETUAN

La estancia en Tetuan del delegado nacional del Frente de Juventudes

VISITA A S. E. EL ALTO COMISARIO

Como anunciamos en nuestra edición anterior, se encuentra en la capital del Protectorado el delegado nacional del Frente de Juventudes, camarada Eloa...

En la mañana de ayer visitó a S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz.

NOTAS MUNICIPALES

En la tarde de ayer y bajo la presidencia del señor interventor municipal, don Juan Marcos Morales Collado, se reunieron las comisiones de Hacienda y de Servicios...

NATALICIO

Felizmente dió a luz un hermosísimo niño, primero de su matrimonio la distinguida señora doña Carolina Villar de Garriga...

Nos alegramos, enviándoles muchas felicitaciones por tan fausto motivo.

LAS TARJETAS DE IDENTIDAD

La Junta de Servicios Municipales ha hecho pública una nota en la que se advierte que expirando el día 31 del actual el segundo plazo para obtener la renovación de las Tarjetas de Identidad...

ACTUACION DE LA SOCIEDAD "AMIGOS DE LA MUSICA"

Aprovechando la estancia en nuestra ciudad de la eminente pianista Pilar Bayona, que pasa unos días en casa de los Excelentísimos señores de Galera...

S. E. EL ALTO COMISARIO RECIBE AL PRESIDENTE DE LA EMPRESA "TORRES QUEVEDO"

Para tratar de la solución de los problemas de las comunicaciones telefónicas y telegráficas de la Zona, S. E. el Alto Comisario recibió ayer en su despacho oficial al presidente de la Empresa "Torres Quevedo", don Manuel Arrillaga...

El objetivo principal de la reunión lo constituyó la solución

Sesión del II Consejo provincial de Ordenación Social, en Valencia

Fué presidida por el delegado nacional, camarada Sanz Orrio

Valencia, 24.—El delegado nacional de Sindicatos ha presidido en el Ayuntamiento una sesión del II Consejo provincial, de Ordenación Social.

Se dió cuenta de la labor realizada desde el 23 de junio del pasado año.

A continuación el delegado provincial de Sindicatos pronunció un discurso sobre el panorama social de la provincia.

Por último, se levantó a hablar el delegado nacional de Sindicatos, cuya presencia es acogida con una salva de aplausos.

Sanz Orrio, comenzó diciendo que los Sindicatos se constituyeron con función desequilibrada...

debido a las circunstancias del momento que imponían una urgente resolución de los problemas económicos. Pero más adelante y sin que desapareciera el problema económico, ha sido preciso dar a los Sindicatos su propia fisonomía.

Por ello, no pueden separarse como si se tratase de dos teorías distintas. Indica que se estudien los pro-

blemas, no desde un punto de vista doctrinal, sino local, porque la realidad que ha de ser base de todo el esfuerzo es distinta en las diferentes regiones españolas.

Primero porque ha de hacerse procurar la verdadera hermandad entre productores y empresarios y, después, para amoldarse a otros problemas, como es el reparto de beneficios, etc.

La labor, dijo, hay que desarrollarla con todos los esfuerzos encaminados a secundar la obra del Caudillo.

En la tarde de hoy el delegado nacional de Sindicatos presidirá el acto de constitución del Sindicato de la Construcción. —CIFRA.

3 noticias de la Argentina

HA SIDO INAUGURADA UNA INDUSTRIA LACTEA

Buenos Aires, 24.—Las industrias lácteas van adquiriendo en la Argentina una enorme importancia. Ha sido inaugurada una nueva fábrica, capaz de elaborar cincuenta mil litros diarios, en el pueblo de Carlos Tejedor.—EFE.

EL MAIZ ARGENTINO SERA ADQUIRIDO POR LOS ESTADOS UNIDOS

Buenos Aires, 24.—Nuevas informaciones procedentes de Washington insisten en la necesidad de que los EE. UU. adquieran maíz argentino.

Se añade que en caso de concretarse esta operación, las negociaciones que por intermedio de ambos Gobiernos lleguen a efectuarse alcanzarán un total de diez millones de fanegas, es decir, la mitad aproximada del saldo total exportable en la Argentina, después de la próxima cosecha.—EFE.

EL BANCO CENTRAL HA EMITIDO UN EMPRESTITO

Buenos Aires, 24.—Se ha decretado que el Banco Central emita un empréstito interior de quinientos millones de pesos al cuatro por ciento de interés y uno por ciento de amortización anual que no se ofrecerán en suscripción pública.

Este empréstito se destinará a la Caja de jubilaciones y a financiar transitoriamente la reparación de la deuda extranjera.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Van a ser normalizados en los Estados Unidos los servicios de Bibliotecas y Museos

Washington, 24.—El Gobierno ha dispuesto que a partir de fines de mayo se normalicen los servicios de bibliotecas y museos norteamericanos.

Los preparativos para la evacuación de los museos norteamericanos comenzaron en el invierno de mil novecientos cuarenta y uno, y por lo que se refiere al Metropolitan neoyorquino, el traslado le ocasionó gastos por valor de cincuenta mil dólares.—EFE.

tos y objetos de arte, con un total de más de 15.000 piezas estuvieron ocultas en una casa de campo.

Los preparativos para la evacuación de los museos norteamericanos comenzaron en el invierno de mil novecientos cuarenta y uno, y por lo que se refiere al Metropolitan neoyorquino, el traslado le ocasionó gastos por valor de cincuenta mil dólares.—EFE.

Las negociaciones finlandesas-soviéticas

(Viene de la primera)

Estos hechos demuestran que el pueblo finlandés, mediante sus demócratas representantes designados por libre elección, participa en la responsabilidad que se deriva de las decisiones adoptadas. Estas decisiones han sido aprobadas por los órganos del Estado finlandés.

El Gobierno y la Dieta han tomado en consideración los factores necesarios para el bienestar del país y para su porvenir.—EFE.

Shirley Temple ha cumplido 16 años

Parece ser que ha decaído su temperamento artístico

Hollywood, 24.—Shirley Temple ha cumplido 16 años de edad. Esta conocida actriz, según se dice en los medios cinematográficos, ha llegado a su punto melancólico en su carrera artística, ya que sus condiciones de actriz mujer, no son cotizadas en los centros productores como las de actriz niña.

de los primeros problemas que se derivan de la concesión, a fin de dar los pasos necesarios conducentes a una rápida ejecución de los trabajos con objeto de que pronto se convierta en realidad la instalación en la Zona de tan modernos e interesantes servicios.

El Comité Francés de Liberación suprime el cargo de inspector de las fuerzas armadas francesas

Argel, 24.—El C. L. N. F. ha publicado un decreto por el que queda abolido el cargo de inspector general de las fuerzas francesas. Se pone de relieve aquí que el puesto fué creado especialmente para el general Giraud, al serle retirado el de comandante jefe.

En Washington se anuncia la pérdida de un transporte de tropas americanas

Washington, 24.—Se anuncia que el barco "Capitán San Juan" dedicado al transporte de tropas norteamericanas fué hundido en aguas del Pacífico el otoño último, por acción del Eje.

Perecieron 70 hombres y se salvaron 1.359, a pesar de hallarse aquellos parajes infestados de tiburones, gracias a la acción combinada de la flota y de la aviación norteamericana.—EFE.

Se ha reunido en sesión el Instituto de España, con motivo de la Fiesta del Libro

Presidió el ministro de Educación Nacional

Madrid, 24.—Bajo la presidencia del ministro de Educación, Ibáñez Martín, se ha reunido esta tarde en solemne sesión con motivo de la Fiesta del Libro, el Instituto de España.

Entre los asistentes figuraban los embajadores de Francia, ministro del Japón y personalidades diplomáticas.

El académico, Armando Cotarelo Vallado, conferenció sobre "Altas glorias".

Seguidamente, el ministro tomó juramento al nuevo académico señor Yarnoz, que juró como

miembro del Instituto de España. Después, Andrés Ovejero y Bustamante conferenció sobre las ideas de Jovellanos acerca del libro.

Analizó los libros que influyeron en la vida de Jovellanos, en sus diversos aspectos políticos, de dramaturgo, poeta, etc. Hizo una semblanza de Jovellanos como representante legítimo de nuestra cultura tradicional, estudiando su personalidad como miembro de la Real Academia Española de Historia y Bellas Artes.

Después de celebrada la solemne sesión, los miembros de la Real Academia de San Fernando quedaron reunidos para celebrar su sesión ordinaria.—CIFRA.

¡AUTOMOVILISTAS!

No existe el problema de Restricción de gasolina adaptando en vuestro coche y camión el

Generador AUTAPXIA

Vencedor en todos los puertos y de todas las pendientes. Funciona con el 90 % de antracita sin perjudicar el motor con un gasto de 0,17 Ptas. por Kilómetro.

DECLARADO DE INTERES NACIONAL

No tiene parrilla, ni filtros hidráulicos, de mangas paño, tela, cristal vidrio, seda ni carburo. No modifica el motor en su montaje. No tiene refrigeración por agua. No produce ácidos perjudiciales al motor.

Representante para la Zona Occidental de Marruecos

Don Evaristo Rivera Moreno

Teniente Coronel Gautier, 42 D. CASA RIVERA, JADU. José Antonio Primo de Rivera, 1. Apartado de Correos 199. Teléfono 183. CEUTA

Solicite detalles.

En los EE. UU. se pide a los huelguistas que vuelvan al trabajo

Washington, 24.—El jefe de la Unión de empleados de la empresa Montgomery Ward Company, ha notificado a Roosevelt que ha dado la orden a los productores en huelga de que se reincorporen al trabajo.

Asimismo el presidente de la United Retail And Department Stores ha telegrafado a Roosevelt anunciándole que se propone convocar a un mitin a los empleados en huelga y que dará lectura al mensaje del presidente a los huelguistas que retornen al trabajo inmediatamente.—EFE.

Advertisement for Destilerias Las Palomas Tejero y Cia. featuring various liqueurs like Anis Seco, Anis Dulce, Cognac, Ponche, and Curacao. Text includes 'CINCO PRODUCTOS DE INMEJORABLE CALIDAD.'



El Arenas desciende a Tercera División

Fué vencido en la promoción por El Ferrol

Madrid, 23. — Se ha jugado en el Metropolitano el partido de promoción a Segunda División de Liga entre el Arenas de Guecho y El Ferrol.

Los gallegos consiguieron la victoria por 1 gol a 0, lo que le permite ascender a Segunda mientras que el Arenas desciende a Tercera Liga.

El único gol fué marcado en el primer tiempo. En el segundo la reacción arenera se estrelló ante la cerrada defensa de los gallegos y la ineficacia rematadora de los atacantes vizcaínos.

YA ESTA COMPLETADA LA SEGUNDA DIVISION

Cinco equipos nuevos, con relación a la actual temporada

Después del último partido de promoción jugado en Madrid por el Arenas y El Ferrol, los 14 clubs que en la próxima temporada jugarán la Segunda División de Liga son los siguientes:

Real Sociedad de San Sebastián, Celta de Vigo, Constanza, Alcoyano, Betis, Zaragoza, Xerez, Ceuta, Cultural Leonesa, Hércules de Alicante, Baracaldo, Santander, Mallorca y Ferrol.

Con respecto a la actual temporada, consignemos que serán cinco equipos los nuevos en esta categoría: Real Sociedad, Celta, Santander, Mallorca y Ferrol.

Para complicar aún más los desplazamientos, dos del Norte, dos de Galicia y uno de Palma de Mallorca.

El Torneo de Empresas y Entidades

Los partidos celebrados el domingo dieron estos resultados: Artillería, 1; Intendencia, 1. I. Imperio, 0; P. Lancha, 0.

Mañana, como de costumbre, informaremos detalladamente al lector sobre tales encuentros, ofreciéndole además la clasificación del torneo.

ABAD, ES PADRE

En la tarde del pasado domingo dió a luz una preciosa niña, la primera de su matrimonio, la esposa de nuestro buen amigo, extremo derecha del equipo titular, Manolo Abad Muñoz.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

A las muchas felicitaciones que está recibiendo el genial jugador ceutí, unimos las nuestras más sinceras.

UN AMISTOSO MAS

El Ceuta venció al Atlético: 1-0

El encuentro careció de interés y de buen juego

Lo hemos dicho en infinitas ocasiones y hemos de hacerlo resaltar una vez más. Estos partidos amistosos en los que nada se ventilan los contendientes, concertados la mayoría de ellos para llenar unas fechas en blanco o para probar a determinados elementos, apenas si interesan. No tienen colorido en su desarrollo ni trascendencia en su resultado.

Se vió el pasado domingo. Poco público en tribunas y graderíos y apatía casi general en el terreno de juego. El viento completó la obra, haciendo totalmente imposible el buen control del esférico, que corrió más bajo su influencia que por el impulso y la habilidad de los 22 adversarios.

Partidos así no son, francamente de los que hacen aumentar la afición. Con rivalidad o sin ella, los contendientes deben poner de su parte cuanto saben y pueden. No solo para alcanzar la victoria, que siempre es agradable, sino también para complacer a ese aficionado asiduo y apasionado que no se escuda en lo elevado de los precios para eludir su presencia del espectáculo que le es favorito.

En fin, Atlético y Ceuta nos depararon un mal encuentro. Lisa y llanamente, un mal encuentro. Con los dedos de una mano podrían contarse las jugadas de mérito realizadas a través de los 90 minutos de juego. La que dió origen al único gol de la tarde, la que motivó el chutazo rastreado y cruzadísimo de Azeval que Valdés en su estupenda estirada no pudo sujetar y pesó lamiendo un lateral, el espeluznante chutazo de Torres a toda la escuadra derecha del marco ceutí que motivó una lucida actuación de Comas, y... pare usted de contar por que no hubo más.

Dominó más el equipo ceutí, que en el primer tiempo debió decidir clara y terminantemente la pelea. Fueron muchas las oportunidades que para ello les fueron brindadas por sus extremos y por la labor serena y certera de Oramas. Pero jugó mejor el Atlético tetuaní. Sin hacer este el encuentro que esperábamos, evidenció más conjunto y homogeneidad que sus rivales, escalando bien a sus hombres el cuadro tetuaní, a quien solo cabe achacar los fallos de sus defensas y la prudencia de sus delanteros, ineficaces completamente en los diez últimos metros.

El único tanto de la tarde se marcó a los 4 minutos de juego. Fué a consecuencia de un centro de Abad que Bernal falló al querer rematar de cabeza y Dobaño impulsó suavemente hacia el marco tetuaní. Cuando Valdés intentaba despejar de puños, Humanes quiso adelantarse a la ac-

ción de su guardameta con tan mala fortuna que mandó el balón a las mallas. A los 20 minutos Dobaño se corrió hacia la izquierda y mandó un centro-chut que Valdés blocó en la misma línea de meta, dando una vuelta en redondo sobre su eje con el esférico en sus manos. Muchos reclamaron gol que el árbitro no concedió.

En el conjunto local cabe citar a Mardones, Comas y Oramas en primer término. El primero anuló al peligroso Mejino, batallando incansablemente durante todo el encuentro, mientras Oramas nos deleitó nuevamente con su fino e inteligente juego y Comas fué el cancerbero seguro, valiente y excelentemente colocado que tanto hemos aplaudido en otras ocasiones.

Tras ellos cabe señalar a los tres defensas que actuaron, Perico, Carrasco y Pepín. Unos y otros dieron sensación de fortaleza, cortando decididamente todo intento tetuaní. Carrasco superó pasadas actuaciones, entrando mucho más decidido al delantero. Azeval y Abad se lucieron en el primer tiempo para, en la continuación, decaer lamentablemente. El resto, muy distanciado en méritos a los que citamos.

En el cuadro forastero destacó Valdés, muy seguro y con clara visión de la jugada. Le siguieron en mérito Torres, Rabadán y Lecue, línea de medios muy conjunta, que sabe situarse magníficamente en el terreno de juego y que no pierde nunca la serenidad para el corte y la entrega. La defensa muy fallona, sobre todo por el lado de Humanes y la delantera muy hábil y filigranera pero carente de tiro a gol. De ella, lo mejor fueron los extremos, pese al estrecho marcaje a que estuvieron sometidos.

Los equipos formaron así:

Atlético. — Valdés; Humanes (Bernal). — Gancedo; Torres, Rabadán, Lecue; Mejino, Montoliú, Seganga, Lara y Pedrito.

Ceuta. — Comas; Perico, Carrasco (Pepín); Oramas, Janón (Lesmes), Mardones; Abad, Bernal (Pololo), Dobaño (Bernal), Azeval y Morla.

El interior Pololo apuntó cosas. Es valiente y no pasa mal. Quizás regateo demasiado, lo que acabará perjudicándole. Es más práctico lo otro, el pase rápido y certero al extremo o al delantero centro. Es pronto aún para juzgarle.

Digamos para terminar que el arbitraje del cotizado señor Gózar tuvo sus innegables. Los tuvo en un par de fueras de juego inexistentes y en un córner señalado ante la reclamación de un jugador blanco. En los demás, bien.

Y este fué, lector, el último Ceuta-Atlético.

No se nos olvidará consignar un aplauso para el Atlético. Se lo mereció por su actuación limpia, correcta, que en ningún momento tuvo destellos de suciedad o malquerencia. Y también por su ardiente deseo de agradar, de llevarse los aplausos de este público ceutí tan hidalgo y caballeroso, que no se merece la desgracia y la apatía que, en muchos momentos, sacó a relucir su equipo representativo. Una derrota así es honrosa siempre. Más cuando se produce por un solo gol de diferencia. Nuestro aplauso y que... de algo sirva el precedente.—P.

COPA DE S. E. EL GENERALISIMO

El "Ceuta" se eliminará con el Granada

En Alfonso Murube se jugará el domingo próximo el primer encuentro eliminatorio

Madrid, 23. — El próximo domingo día 30, se jugarán los siguientes encuentros correspondientes a la primera eliminatoria de la Copa de S. E. el Generalísimo:

- Valladolid-Coruña.
- C. Leonesa-Celta
- Oviedo-Santander
- Arenas-Gijón
- Baracaldo-Atlético Bilbao
- Osasuna-Real Sociedad
- Español-Tarragona
- Constancia-Barcelona.
- Sabadell-Mallorca
- Castellón-Alcoyano
- Zaragoza-Valencia
- Hércules-Murcia
- Córdoba-A. Aviación.
- Madrid-Betis
- Sevilla-Jerez
- CEUTA-Granada.

Los encuentros tendrán lugar en los campos de los equipos primeramente citados. — ALFIL.

Se ha efectuado el sorteo para los dieciseisavos de final de la Copa de S. E. el Generalísimo. Como en la temporada anterior, al Ceuta le corresponde eliminarse con el Granada C. F., el notable conjunto que tan brillante papel desempeñará últimamente en la Primera División de Liga.

No es fácil adversario, que digamos. Ha mejorado muchísimo desde cuando conseguimos marcarle un rotundo 5 a 0 en "Alfonso Murube". Comenzó mal la Liga para reaccionar valientemente y salvarse de la promoción. Una de sus mayores proezas fué el empate obtenido en el Metropolitano frente al Atlético Aviación. El mismo resultado indica la potencialidad actual de este nuestro primer obstáculo en la magna competición nacional que el domingo comienza en su fase final y a la que nuestro conjunto titular acude con la loable intención de ver si es posible repetir la "campanada".

El domingo próximo, pues, acontecimiento deportivo en "Alfonso Murube". Un Ceuta-Granada de Copa revestido de todo el interés y emoción que es fácil suponer. ¿Será capaz otra vez el Ceuta de...? ¿Logrará el Granada esa revancha que tanto anhela desde el año anterior? Gorríamos un tupido velo y... esperemos unos días no más.

Córdoba y Tarragona, clasificados

TARRAGONA, 3; PALENCIA, 1

Tarragona, 23. — Por tres a uno, derrotó el equipo local al Palencia. En el primer tiempo el dominio fué alterno y durante el mismo, solo marcó el equipo forastero. A los pocos minutos de la segunda parte empató el Tarragona, y a consecuencia de un dominio intenso que ejerció durante casi toda esta segunda parte, marcó los dos goles más con lo se clasificó, para actuar en la próxima fase de la Copa de S. E. el Generalísimo. Marcaron Galea y Valles por el Tarragona y Tierra por el Palencia. Por el conjunto local destacó

la línea media y el trío defensivo y por el Palencia el trío defensivo.

El árbitro poco antes de terminar el encuentro expulsó del campo al jugador palentino Argüelles por agresión al defensa Babot.

Árbitro Obiols. — ALFIL.

CORDOBA, 6; ALBACETE, 2

Córdoba, 23. — Con tres a dos terminó el primer tiempo, marcando por los jugadores locales Aceedo y Vega, y Vilanova y Valentín por los forasteros. En la segunda parte el conjunto cordobés marcó tres tantos más.

El equipo titular, realizó un magnífico encuentro y dominó constantemente a sus adversarios siendo la magnífica actuación de la línea delantera, el motivo de este gran triunfo que les clasificó para las próximas eliminatorias de la Copa del Generalísimo. Marcaron por el Córdoba, Aceedo, tres; Vega, dos, y Pepín; y el Albacete, dos Vilanova y Valentín. Árbitro Meicón. — ALFIL.

Madrid ganó el Campeonato Nacional de boxeo del Frente Juventudes

Almería, 23. — Ha terminado el campeonato nacional de boxeo del Frente de Juventudes.

La clasificación por provincias ha sido: Madrid, 24 puntos; Almería 21, Logroño 19, Sevilla 17, Pontevedra 14, Vizcaya 13, Tarragona 10 y Valencia 7.

Los campeones individuales fueron: Moscas: Las Heras (Almería); gallos, González (Almería); plumas, Argote (Vizcaya); ligeros, Aranco (Logroño); mediano ligero, Jiménez (Mallorca); semipesados, Caribi (Orense); pesados, Alonso (Madrid). — ALFIL.

Las selecciones de Cataluña y Levante

EMPATARON A 2 EN LAS CORTS

Barcelona, 23. — En partido homenaje al seleccionador de la Federación Catalana de Fútbol, señor Las Plazas, jugaron hoy las selecciones de Cataluña y Levante.

El partido resultó muy interesante y en su intermedio el excelentísimo señor general Mercaderó hizo entrega de la medalla del mérito futbolístico al alcalde de Sabadell.

Con este empate, los valencianos se adjudican la copa que se disputaban ambes selecciones.

Se lanzaron seis corners contra los valencianos y cinco contra los catalanes. — ALFIL.

ACEYTE YNGLES

C. S. 150.

!Parásito que toca... muerto es!

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
 Falange Española 63 Teléfono 547

COPA DE MARRUECOS

El encuentro Betis-Ibarrola fué suspendido mediado el segundo tiempo

Antes, el árbitro había cometido un grave error

Antes del partido Atlético-Ceuta se jugó el correspondiente a la Copa de Marruecos entre el Betis de Jadú y el Ibarrola, que no llegó a su término.

Cuando, mediado su segunda parte, ganaba Ibarrola por 2 tantos a 1 (lo que suponía el tener asegurado un tercer encuentro de desempate si dicho resultado se mantenía hasta el final), un avance del Betis dió origen a una falta dentro del área del Ibarrola que el colegiado señor Chacón señaló. El balón fué despejado y rematado a la red del Ibarrola, pero enai no sería el asombro de jugadores y público cuando el referido señor Chacón dió por válido el gol.

Ante esta decisión, los jugadores del Ibarrola se negaron a efectuar el saque reglamentario, decretando entonces la suspensión del partido el árbitro en medio de fuertes protestas del público.

El Reglamento es bien claro y

terminante en casos como el que reseñamos:

"Si en ocasión de un avance se comete un "penalty" que el árbitro sanciona, produciéndose simultánea y posteriormente el gol, no puede ser concedido éste, ya que fué precedido de decisión arbitral, deteniéndose el juego y es lo más probable que los jugadores del bando defensor paralicen su actividad al escuchar el silbato del árbitro".

La solución aquí es lanzar la falta primeramente señalada. O tener un poco de paciencia y dejarla pasar inadvertida en la seguridad de que puede producirse el tanto con lo que el castigo sería mayor para el bando que infringió las reglas del juego.

El señor Chacón cometi6, pues un grave error. Y como su desafortunada decisión tanto perjudica a uno de los dos equipos contendientes, suponemos que no pasará de ahí. Resulta tan lastimosa una eliminación a todas luces injusta y antideportiva!

EFEMERIDES

25 de abril de 1808. - EL PRINCIPE DE LA PAZ PARTE PARA BAYONA, por Juan de Ega.

En qué forma y con qué rapidez se desarrollaron los sucesos desde el llamado proceso de El Escorial hasta el 2 de mayo! De un hecho se saltaba a otro de tanto interés como el que ya se olvidaba! Pero el que fué clave de todos es el famoso motin de Aranjuez, provocado por el propio Príncipe de Asturias, a quien su padre había perdonado por mediación del propio Godoy, que más consciente de los prestigios reales que el mismo Rey, no dejó que el estrago a que ya se había dado motivo se extendiese, sirviendo de comentarios y de habladurías a servidores y cortesanos. El odio que centra el Príncipe de la Paz albergaba don Fernando tenía más fuerza que el agradecimiento que debía guardarle por lo que había hecho. No fué así. Y guiado más por los que le rodeaban que por el impulso propio, se llevó a cabo aquella gran felonía que derribó del Trono a su padre Carlos IV en los instantes mismos en que la nación necesitaba de establecer más fuerte su nexo de resistencia ante la avalancha de Bonaparte, que ya había puesto los ojos en España.

Desde aquel día de marzo hasta el 25 de abril el Príncipe de la Paz vivió los más infelices momentos de su existencia. Transcurridos los primeros instantes, el peligro de ser despedazado por las masas que entre sombras movían Montijo y Escoiquiz, desapareció. Quedaba Manuel Godoy como prisionero en manos de gentes que le tenían una profunda animadversión. El gobernante más capaz que tuvo el reinado de Carlos IV, al que se le debe aquel momento glorioso de la conquista del Rosellón, el que tendió su vista hacia el Africa indicándole a España el camino que debía seguir para salvaguardar los prestigios de sus costas a fin de que nunca se vieran amenazadas, fué rodando de celda en celda y de prisión en prisión hasta caer en el Castillo de Villavieja, donde vivió sus últimos atormentados días el desgraciado Fernando VI.

No solamente los Reyes padres que al fin nada ya podían hacer, estando como estaban en las manos de su hijo, sino las fuerzas francesas que se mantenían en los suburbios de la Corte, realizaron los jefes de ellas cuantos esfuerzos les fueron solicitados para salvar a Godoy, poniéndole en libertad y entregándole una autorización para poder trasladarse a Francia, hacia donde ya habían marchado Carlos y María Luisa. No hay para qué decir la serie de inconvenientes que pusieron los españoles, a quienes satisfacía tener preso al Godoy. Pero al fin cedieron ante las presiones francesas, y el Príncipe de la Paz fué entregado a las fuerzas de Napoleón que estaban mandadas por Murat, y acompañado de una fuerte escolta se puso en camino, bien pobremente por cierto, el que lo había sido todo. Godoy en ese momento — cabe imaginárselo — debió pensar en cuán volubles son las glorias humanas.

Cuando ya ha transcurrido cerca de siglo y medio, las generaciones actuales se dan cuenta de que Manuel Godoy, Príncipe de la Paz, fué un gobernante muy superior a su tiempo, y al cual España le debe, por lo menos, aquel gran intento del Rosellón.

Anúnciese en EL FARO

Delegación de Economía, Industria y Comercio

Servicio de Comercio. Sección de Comercio con España

Normas para la importación de tejidos y confecciones de España

Toda clase de tejidos empleados en uso y vestido, así como las confecciones obtenidas a base de los mismos, precisan para su embarque en los puertos de la Península y despacho en los de las Plazas de Soberanía y Zona de Protectorado la previa presentación de la correspondiente licencia expedida por esta Delegación de Economía.

Estas licencias únicamente pueden extenderse cuando proceda mediante la presentación por los propios interesados de las oportunas solicitudes en las Oficinas Regionales de Economía, las cuales las remiten a este Centro con su informe. Toda solicitud cursada por conducto de Agentes Comerciales o de cualquier otro intermediario será automáticamente desestimada.

En las mencionadas solicitudes se hará constar, con toda claridad, el nombre y dos apellidos del peticionario; su dirección y datos de la patente que le habilite para el ejercicio legal de su comercio; nombre y dirección de la oficina vendedora; cantidad en metros o unidades si se trata de confecciones, denominación comercial del artículo que desea importarse y fibra de que está constituido; puertos de embarque y desembarque y Aduana Marroquí de entrada. Por último, deberán estar firmadas por los propios solicitantes.

Teniendo en cuenta el gran número de solicitudes que diariamente se tramitan, la falta de cualquiera de los indicados datos o su poca claridad producirá las naturales demoras y la devolución de la solicitud.

TEJIDOS DE ALGODON

TIPOS TECNICAMENTE UNICOS: Agotados los plazos y prórrogas concedidas para la presentación de documentaciones justificativas de la existencia de partidas de tejidos adquiridos y pendientes de embarque en España, será rechazada toda solicitud basada en dicha causa. Por tanto, únicamente podrán ser importados tejidos de algodón de "tipos únicos" con cargo al cupo especial asignado a la Zona y cuya distribución compete a la Delegación de Economía.

TEJIDOS DE "ALGODON ESPAÑOL LIBRE": Se autorizará su importación previa aportación de documentos acreditativos del exacto cumplimiento de lo prevenido en el Decreto de 5 de noviembre de 1940 y Ordenes Ministeriales de 21 de Diciembre del mismo año, 13 de junio de 1942 y 31 de marzo de 1944, cuyas disposiciones son preceptivas en España para la legal y libre disposición del algodón de producción nacional y su empleo en la fabricación de tejidos. La

Delegación de Economía se reserva la facultad de incorporar estos tejidos que juzgue precisos, así como el señalar la forma y lugar de su venta, siendo requisito indispensable, en todo caso, el que los orillos de tales tejidos aparezcan marcados con su precio de venta al público en la Península.

TEJIDOS DE ALGODON REGENERADOS: Se autoriza su importación siempre que las cantidades solicitadas sean prudenciales en relación con el consumo.

TEJIDOS DE LANA, SEDA Y RAYON

Se autoriza su importación, si bien limitándola a cantidades que se hallan de acuerdo con las necesidades del mercado.

CONFECCIONES

DE ALGODON: Hasta tanto que de acuerdo con el Organismo competente de España se establezcan las normas que han de regular su importación, no pueden presentarse solicitudes para esta clase de artículos, tanto para los a base de tejidos como de punto. En su día, por medio de la Prensa y anuncios colocados en las Oficinas Regionales de Economía, se darán a conocer las normas acordadas.

DE ALGODON REGENERADO: Limitadas a cantidades que no supongan exceso sobre el consumo.

DE LANA, SEDA Y RAYON: En cantidades suficientes para el normal abastecimiento.

PAQUETES POSTALES

Únicamente puede utilizarse este procedimiento de importación para las confecciones de todas clases y para los tejidos de cualquier fibra excepto las de algodón, para las que continúa subsistente la absoluta prohibición de importarlas por vía postal, como reiteradamente se ha venido advirtiendo por esta Delegación. En cuanto a las confecciones a base de tejidos de algodón, se insiste una vez más, para evitar los subsiguientes perjuicios que se originarían a los importadores, que solo serán consideradas como verdaderas confecciones las que realmente presenten labores de corte, preparación y obra de aguja que imposibiliten su aprovechamiento para ser vendidas como simples tejidos en evitación de que recurriendo a habilidades comerciales puedan ser burladas las disposiciones dictadas de antiguo prohibiendo la importación por vía postal de los tejidos de algodón.

EL DELEGADO DE ECONOMIA. Tetuán, 15 de abril de 1944. Tomás García Figueras

Anúnciese en EL FARO

Rubio, gravemente enfermo

El que fuera guardameta del equipo titular y posteriormente del Unión Africa-Ceuti, Rubio, se encuentra, según nos informan gravemente enfermo.

Le deseamos vivamente una pronta mejoría.

Rey mejora de su lesión

Dentro de poco comenzará sus entrenamientos

Ayer estuvimos saludando al buen delantero centro del titular, Rey. El pundonoso y simpático jugador gallego mejora día por día de su lesión y en su rostro se refleja la alegría que le produce el saber que dentro de poco comenzará a darle a la bolita y vestirá la alba camiseta del Ceuta.

—¿Para cuándo será eso?— le preguntamos.

—Si consiguiéramos eliminar al Granada, te aseguro que la siguiente eliminatoria la jugaría ya.

Ya tiene el tector una noticia más. Rey mejora y podremos contar con él para muy pronto. Ya mueve estupendamente la pierna lesionada, corre, salta...

No le falta más que dejar pasar unos días. Transcurridos éstos volverá a darle a la bolita y... el Ceuta recuperará a su gran delantero centro.

El equipo de baloncesto de la Sección Femenina de Tetuán, campeón del grupo sur

Córdoba, 23. — Se ha celebrado la final del grupo Sur del Campeonato Nacional de Baloncesto de la Sección Femenina.

Venció el equipo representativo de Marruecos al de Córdoba por 21-19, clasificándose con ello campeón del Sur. — ALFIL.

Nuevo reconocimiento a Alonso

Madrid, 23. — El interior derecha del Real Madrid, será reconocido en breve por el doctor Jiménez Díaz. — ALFIL.

ANIS "LA ESPAÑOLA" Seco y dulce - RUTE

Dr. Juan Martínez Figuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENÉREO Y SIFILIS
Agustina de Aragón, 2; piso segundo
CONSULTA DE 3 A 7 Y DE 7 A 9

Dr. ARECES MATILLA
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria
Consulta de 6 a 8
Jáudenes, 1.- Primero, izquierda
CEUTA

CONTRA LAS MOSCAS, CHINCHES, CUCARACHAS, etc. etc.
INSECTICIDA "DINAMITA"
Latas de medio y un litro, botellas de tres cuartos de litro y a granel
"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ." - Puente de la Almina, 6

AL SURESTE DE APRILIA los alemanes rechazan un ataque aliado

LA MARINA DEL REICH, ATACO POR SORPRESA EL PUERTO DE ANZIO

Resultaron hundidos una corbeta, dos torpederos y otra unidad

Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo, 23. — Comunicado: "Tierra. — Nuestra artillería hizo volar un depósito enemigo de municiones en Cassino. En otros puntos del frente, la actividad se limitó a misiones de reconocimiento y duelos de artillería y mortero. Aire. — Poderosas fuerzas de bombarderos pesados, escoltados, atacaron ayer las industrias aeronáuticas de Wiener Neustadt, (proximidades de Viena) Scheuchat y Bad Weclaux. También el aerodromo de Wiener Nestad, fué bombardeado por nuestros aviones pesados.

Bombarderos medios de las fuerzas aeronáuticas, han atacado los puentes en el sector de Athigliano, y los objetivos ferroviarios de Cecina así como las instalaciones portuarias de Ancano y depósitos de municiones al norte de la línea de batalla.

Bombarderos ligeros aliados atacaron depósitos de municiones en Valmontone.

Nuestros cazas bombarderos efectuaron incursiones contra los objetivos ferroviarios del noreste de Roma, y posiciones artilleras en los sectores de Cassino y Anzio. También han sido atacados por los cazas bombarderos los aerodromos de Bietti, Golligno y Perusa.

Los cazas aliados de las fuerzas costeras, han efectuado incursiones contra los objetivos de Valona, y contra la navegación en el Mar Egeo.

Bombarderos pesados y medios, realizaron anoche varios ataques contra los objetivos de San Stefano, Piombino, Génova y Pagma.

La aviación aliada del Mediterráneo, realizó ayer, aproximadamente unos 1.500 vuelos.

Se han observado unos cincuenta aparatos enemigos sobre la zona de batalla, durante las horas diurnas de ayer.

Como consecuencia de las operaciones efectuadas no regresaron doce de nuestros bombarderos pesados y cinco ligeros. Se han destruido 50 aviones enemigos. — EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN
"Italia: En el sector de Nettuno ha fracasado un ataque enemigo al sureste de Aprilia, ante el fuego concentrado de nuestra artillería.

Esta acción del adversario iba apoyada por elementos blindados.

En un ataque por sorpresa efectuado por unidades de la Marina de guerra alemana contra el puerto de Anzio, han sido hundidos una corbeta, dos torpederos y otro vapor, ocasionando daños importantes en las instalaciones portuarias.

En la costa adriática, nuestros destacamentos de choque han penetrado en las posiciones enemigas y han destruido varios puntos de apoyo, infligiendo pérdidas al enemigo. — EFE.

Se ha celebrado en Santiago de Compostela la sesión inaugural de la Semana Jurídica portuguesa

Se pronunciaron discursos reiterando la amistad de ambos países

Santiago, 24. — Esta tarde en el paraninfo de la Universidad se ha celebrado con toda solemnidad la sesión inaugural de la Semana Jurídica portuguesa. Asisten cinco profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad de Coimbra. El acto fué presidido por el rector de la Universidad, jefe local del Movimiento, comandante militar, presidente de la Asamblea Nacional portuguesa, José Alberto Dos Reis y el decano de la Facultad de Coimbra, doctor Belza Dos Santos. Abrió la sesión para saludar a los profesores de Portugal el catedrático de la Universidad, don Santiago Prieto Vances. Seguidamente el decano de la Facultad de Coimbra, agradeció el saludo ex-

tendiéndose en consideraciones acerca de la amistad de ambos países.

Cerró el acto el rector de la Universidad de Santiago. — CIFRA.

Accidente ferroviario en BARCELONA

Resultan 19 muertos

Barcelona, 24. — Diecinueve personas han resultado levemente heridas en el accidente ferroviario ocurrido al tren de cremallera que sube de Monistrol al Santuario de Montserrat, el cual sufrió una avería a consecuencia de la excesiva carga. La máquina



BADOGGIO HIZO LA PRESENTACION DE LOS NUEVOS MINISTROS AL REY

Nápoles, 24. — Badoglio ha presentado hoy al rey a los nuevos ministros.

Antes de que prestasen juramento, el mariscal declaró al monarca que habían entrado a formar parte del Gobierno porque consideraban sobre todas las cosas los intereses del país, aunque no renunciaban a sus opiniones particulares.

Esto permite a los ministros, dijo, prestar juramento, sin renunciar a las convicciones republicanas que muchos, sino la mayor parte de ellos, profesan. — EFE.

LA ACTIVIDAD AEREA NORTEAMERICANA EN UNA SEMANA, SOBRE ALEMANIA

Lindres, 24. — Durante la semana que terminó el 23 de abril

Está en su fase final la batalla DEL VALLE DE KALADAN

Las fuerzas japonesas ocuparon el puesto de apoyo británico de Batetwa

En las cercanías de Kungpi, se lucha con gran dureza

Tokio, 24. — Oficialmente se anuncia que la batalla de aniquilamiento de las fuerzas británicas realizada por las tropas niponas ha entrado en su fase final, con la ocupación del importante punto de apoyo británico de Batetwa, en el valle de Kaladan.

Los ingleses con la puesta en línea de la 5 y 7 divisiones anglo-indias, trataban de preparar la reconquista de Birmania.

Las formaciones niponas han infligido pérdidas muy graves a estas dos divisiones.

Las tropas anglo-indias se limitan ahora a operaciones de patrullas en los bordes del frente de Arakan, en las montañas de Mayu. — EFE.

Kandy (Ceylan), 24. — Comunicado aliado del sureste de Asia: "La carretera de Kohima a Dimapur, aunque aún se encuentra amenazada en ciertos puntos, se halla ahora abierta al tráfico. — EFE.

Kandy (Ceylan), 24. — El comunicado del sureste de Asia, añade: "En el sector noroeste de Imphal: Se señala dura lucha por las posiciones de montaña en la carretera de Papel-Tamau, desde el 21 de abril.

El 23 del mismo mes, el enemigo logró ocupar algunas pequeñas alturas.

La batalla continúa. En el sector de Bishopur, ha sido rechazado el 22 de abril, un ataque japonés.

Prosigue con dureza la lucha en las proximidades de Kungpi.

En la Birmania septentrional al oeste de Mogaung, las tropas chi-

patín deslizándose hacia atrás a gran velocidad.

Fuó a chocar contra otro tren detenido en la vía.

El accidente ocurrió a las diez y cuarto de la mañana en las proximidades de Casilla Guillaume. Rápidamente acudieron los equipos de auxilio y salvamento organizándose un tren que trasladó a los heridos a Barcelona.

La mayoría de estos se produjeron lesiones al arrojarlos del vagón mientras éste descendía. — CIFRA.

nas han avanzado más al sur hacia Warapuz. Estas unidades, a pesar del intenso fuego de ametralladora, se encuentran ahora a una milla al noroeste de Waron.

Al este de Mogaung, han atravesado el Yakraw y se aproximan a Manoghtawng.

Ha aumentado la actividad en el frente de Srakan.

El adversario ha experimentado pérdidas graves y ha fracasado en sus ataques contra nuestras posiciones al noroeste de Butidong.

Durante las horas diurnas del viernes y del sábado último, los aviones de la RAF y las fuerzas aéreas indias han proseguido su ofensiva concentrada contra las posiciones japonesas y la navegación fluvial, en las montañas de Naga, los valles de Kabaw, Kale y alto Chindwing. — EFE.

OCUPACION JAPONESA AL OESTE DE KOHIMA

Tokio, 24. — En el frente indobirman las tropas japonesas ocuparon el día 20 la colina número 461 situada al oeste de Kohima. — EFE.

ATAQUES NORTEAMERICANOS A LOS OBJETIVOS JAPONESOS DE LA REGION DE SAIGON

Chung King, 24. — El Cuartel General del general Stilwell anuncia que los bombarderos norteamericanos que atacaron los objetivos de la región de Saigon hundieron veinte mil toneladas de barcos japoneses. Este es el primer ataque contra los nipones en esta región. Otros bombarderos en patrulla por la costa meridional china derribaron dos cazas japoneses.

Todos los aviones norteamericanos regresaron a sus bases. — EFE.

En el 88 cumpleaños del mariscal Petain

Recepción en el Consulado general francés de Barcelona

Barcelona, 24. — Con motivo de cumplirse el 88 aniversario del nacimiento del jefe del Estado francés, mariscal Petain, se ha celebrado en la tarde de hoy, en los salones del Consulado General Francés, una recepción a la que asistieron las autoridades, representaciones españolas y la colonia francesa.

El cónsul general, Herecourt, ha hecho los honores con el vicescñsul y los agregados.

Debido a las circunstancias porque atraviesa Francia, la ceremonia tuvo un carácter de sencillez y de recogimiento, máxime teniendo presentes los recientes bombardeos que llenan de luto a Francia.

Herecourt enalteció la figura del mariscal Petain.

Agradeció la presencia de las autoridades españolas y señaló que había recibido una atenta carta del teniente general Moscardó, expresando su adhesión al homenaje. — CIFRA

París, 24. — Con motivo del ochenta y ocho aniversario del mariscal Petain, toda la Prensa parisien elogia la labor del actual jefe del Estado francés, por su desinteresada actividad puesta al servicio del país. — EFE.

Tropas norteamericanas han desembarcado al norte de Nueva Guinea

LA OPERACION FUE EFECTUADA EN UN ATAQUE DE LAS FUERZAS DE TIERRA, MAR Y AIRE

La Infantería avanza en dirección a Hollandia

Washington, 24. — La noticia militar del día en los Estados Unidos es el desembarco de sus tropas en dos puntos al norte de la isla de Nueva Guinea, operación por sorpresa que se ha efectuado satisfactoriamente en la mañana del pasado domingo en un poderoso ataque combinado de las fuerzas yanquis, de mar, tierra y aire.

La infantería desembarcó en las playas de Hollandia y Aitape donde la resistencia nipona fué débil y las pérdidas de los invasores y sus pequeñas, se anuncia oficialmente.

La infantería se apoderó del aeródromo de Aitape y progresa en dirección a Hollandia hacia lo largo de Santania.

El general Mac Arthur dirigió la operación desde un crucero y ha dicho que sesenta mil japoneses van a quedar copados al oeste de Nueva Guinea.

"Es el reverso de Bataan, añadió Mac Arthur. El aeródromo de Hollandia, permitirá a la aviación norteamericana bombardear los territorios de Filipinas, en vuelos directos". — EFE

más de 3.100 bombarderos y 2.300 cazas, del Octavo Cuerpo Aéreo norteamericano, volaron sobre Alemania y países ocupados, anuncia el Cuartel General de los Estados Unidos.

Los bombarderos operaron cinco días de los siete citados.

52 bombarderos y 37 cazas propios no regresaron.

95 cazas fueron derribados por nuestros aparatos. — EFE.

TERMINARON LOS MOTINES DE LAS FUERZAS DE MARINA GRIEGAS

El Cairo, 24. — Oficialmente se anuncia que esta tarde han terminado los motines en tierra preparados por las fuerzas griegas.

Esto sigue al fin de la rebelión declarada también a bordo de un destructor y de dos corbetas de la Marina helénica. — EFE.